



🔼 栗 田 学 院 🛮 宮 津 市 立 栗 田 中 学 校

〒626-0074 京都府宮津市字上司1525 電話番号 0772-25-0023 FAX番号 0772-25-0353 E-mail kunda-jhs@kyoto-be.ne.jp

『~栗田湾のような澄んだ心と由良岳のような高い志を抱いて~』

編集 カウンタ COUNTER 4 0 2 3 5

メニュー

- ▶お知らせ
- ▶学校の概要
- ▶学校紹介
- ▶学校だより
- ▶学校の様子
- ▶学校の様子
- ▶学校の様子
- ▶学校の様子 令和元年度
- ▶学校の様子 令和2年度
- 学校の様子 令和3年度
- ▶学校の様子 令和3年度第3学期
- ■学校の様子 令和4年度第1学期
- ▶学校の様子 令和4年度第2学期

令和4年度 第2学期

編集

☆力を出し切った! 丹後ブロック駅伝競走大会 10月15日 (金)

10月14日(金)に、栗田学院小中合同駅伝壮行式が行われました。それぞれ15日に行われる小学校駅伝、中学校駅伝 に出場する選手たちを栗田学院全体で励まし応援し合いました。

翌10月15日(土)に、第32回丹後ブロック中学校駅伝競走大会が峰山総合公園周回コースにて行われました。男子6 区間、女子5区間の計11名が懸命に走り切りました。結果は、男子9位、女子11位でした。夏休みから練習をスタート し、これまでチーム一つとなって努力を積み重ねてきた結果、男女とも、昨年度のタイムを大きく上回る結果を残すことがで きました。応援していただいた保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。





- ▶警報時の対応について
- ▶学校リンク

お知らせ

編集

◇10月4日(火)更新 10月の 行事予定をアップしました。 ◇「学校の様子 令和4年度第2 学期」も定期的にアップしていま す。

ご覧ください。







☆ 2年生着付け教室 10月13日 (木)

本校2年生が家庭科の授業で浴衣の着付け教室を行いました。コロナ禍によりここ数年実施できませんでしたが、今年度は 実施することができました。学校運営協議会から講師を派遣していただき、数名のサポートスタッフも当日はお世話になりま した。着付けの方法からたたみ方、収納の仕方までの過程を学び、衣服について日本の文化に触れる良い機会となりました。 生徒は初めて浴衣を着る生徒、久しぶりに着た生徒様々でしたが、楽しく受けることができました。



☆海洋高校キャリアプランニングサポート事業 10月6日(木)・7日(金)

海洋高校の出前授業として本校1,3年生が授業を受けました。3年生は「海ごみ環境学習」、1年生は「里海学習」のテーマに沿って、高校生と一緒に学習することができました。地元の海について、体験や新たな学びをとおして学習を深め、当たり前のようにある身近な環境について見つめる機会となりました。



















☆頑張っています!学院駅伝練習 10月6日(木)

10月15日(土)に第4回阿蘇・天橋立小学生駅駅伝競走大会、第32回丹後ブロック中学校駅伝競走大会が開催されます。 各大会に向けて、栗田小学校、栗田中学校それぞれ継続した練習を行っています。その中で学院合同練習として、当日までに 2回合同練習を実施します。学校運営協議会からコーチを派遣していただき、専門的な指導もいただいています。

小学生は中学校の先輩の走りを見て、さらに走力を磨き、中学生は先輩として良い手本となるよう走りを見せたり、声かけして励ますなど、お互い刺激し合って、当日に向けて精一杯練習を積み重ねています。また、14日(金)には学院合同朝会を実施し、駅伝の壮行会を行います。

栗田学院の児童生徒は様々なことに挑戦して、力を伸ばしています。ご声援よろしくお願いします。



☆学院読み聞かせ 10月6日 (木)

学校運営協議会のご協力により、地域の方をお招きして、今年度2回目の読み聞かせを行いました。8時30分から10分間、生徒たちは読み聞かせに聞き入ってました。読書の秋にふさわしく、本に興味を持つ良い時間となりました。また、地域の方とのふれあいと交流がさらに深まる機会にもなりました。









☆生徒一人一人が輝いた「文化祭」10月1日(土)

今年度の生徒会テーマ「前へ!」を掲げ、文化祭を盛大に開催しました。授業の取り組みをとおして披露した「英語劇」、 学年お話会から代表を決め、代表者が発表した「お話会」、先日のオペラ歌手、田中彩子様との交流会でアドバイスをいただ き、学年ごとに練習を積み重ね、完成を目指して仕上げてきた「合唱」、全校生徒が団結し、歌声をとおして、一つになった 「全校合唱」。どの発表でも、生徒たちの一生懸命さと、練習の成果を出し切ろうとする姿と、生徒一人一人の成長が見ら れ、充実した文化祭となりました。保護者・地域の皆様にも多数ご参観いただきました。ありがとうございました。











































☆田中彩子様をお迎えした「オペラ鑑賞」 9月22日(木)

宮津中学校と栗田中学校合同で、世界で活躍しておられるオペラ歌手の田中彩子様をお迎えし、交流会を実施しました。初めに宮津市文化芸術ブランドアンバサダー委嘱式を行いました。次に、栗田・宮津中の3年生が10月1日(土)に行われる

文化祭に向けて取り組んでいる合唱を披露して、それぞれの曲に田中様からコメントをいただきました。コメントでは、「指揮者は顔芸が大切。表情を豊かに全身で行う」「もちろん歌う方も全身で」「息つぎをしっかり、言葉に想いをのせる」「歌う前には筋肉をほぐす。ストレッチをしっかりと」とご指導いただき、これからの生活にむけて「無駄なものなにもない。どこかで必ず自分につながっているから、やる意味がないと思うようなことでも、一生懸命取り組もう」と言葉をいただきました。本物の芸術に触れることができる大変貴重な機会となり、生徒も感動を得るとともに、これからの生活に対する活力をいただきました。















☆盛り上がった栗田中学校体育祭!

9月10日(土)に体育祭を実施しました。全校生徒を2ブロックに編成し競い合いました。赤ブロックのテーマは「飛鳥」飛ぶという文字に「火」の字を入れてデザインし、皆の炎を翼に乗せて未来へ羽ばたく不死鳥となるブロックを表現しました。黄ブロックのテーマは「翔耀」羽ばたき個性の輝きを魅せつけるブロックを目指しました。

当日までに、PTAと学校運営協議会の皆様にはグラウンドの草刈りをしていただきました。ありがとうございました。全校 生徒はさわやかな、はつらつとした姿を見せ、充実した体育祭になりました。































Powered by NetCommons2 The NetCommons Project